

**Nachruf!**

Fassungslos und mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

***Herbert Gottke***

der für uns alle völlig unerwartet nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Herbert Gottke hat sich seit seiner Jugend im besonderen Maße für den Turn- und Sportverein „Rot-Weiß“ 1931 Roßbach e.V. engagiert und über Jahrzehnte den Verein geprägt. Viele Jahre war er Vorstandsmitglied und hat so sehr intensiv nicht nur das sportliche Geschehen mitgestaltet.

Seine besondere Leidenschaft galt dem Fußball. Herbert Gottke war Mitgründer und Kopf der SG Roßbach/Mundersbach. Bis zuletzt war er 1. Vorsitzender des Fördervereins der SG.

Mit ihm verlieren wir einen Menschen, der immer mit viel Herzblut hinter dem Verein stand. Sein Tod hat eine Lücke hinterlassen, die so nicht wieder geschlossen werden kann.

Wir danken Herbert Gottke für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

*TuS "Rot-Weiß" Roßbach e.V.  
Der Vorstand*